SABRÁS QUIÉN SOY...

Soy un chico de diez años de quinto curso, alto, esbelto y muy deportista.

Antes tenía mucho pelo pero me lo corté y ahora llevo unas pocas mechas de color rubio. Mi boca es medida normal y tengo los ojos color chocolate con leche. Tengo la piel morena y suave; su tono cambia en verano porque oscurece con el sol.

Me encanta vestir con ropa cómoda y prefiero llevar pantalones cortos más que largos. Me gustan muchos colores pero mi favorito es el verde. En mi tiempo libre, voy a entrenar natación y me encanta viajar con mi familia.

Soy una persona ordenada, responsable y amable.